

tole spécial dans le but de régler certains rapports des apatrides avec l'Etat dont ils ont eu en dernier lieu la nationalité, élaborés par la Conférence internationale pour la codification du droit international, à La Haye, le 12 avril 1930, ont été signés, au nom du Canada, à Genève, le 24 septembre 1930, par l'honorable Philippe Roy.

Le 6 mai 1930, le Canada a ratifié le Protocole du 17 juin 1925, interdisant l'emploi à la guerre de gaz asphyxiants toxiques ou similaires et les moyens bactériologiques, que le Canada avait signé en septembre 1925.

Le 19 septembre 1930, le Canada a ratifié le Protocole signé à Paris, le 15 juin 1929, relatif aux amendements apportés aux articles 3, 5, 7, 15, 34, 37, 41, 42 et aux clauses finales de la Convention portant réglementation de la navigation aérienne de 1919.

Le Canada a aussi ratifié, à la même date, le Protocole concernant les amendements apportés aux articles 34 et 40 de la Convention relative à la navigation aérienne, conclue, à Paris, le 15 juin 1929.

Le 5 juillet 1930, M. A. Johnston, sous-ministre de la Marine, a signé, à Londres, au nom du Canada, la Convention internationale concernant les lignes de charge.

#### CONFÉRENCES

##### *Impériale:*

A la Conférence impériale qui s'est réunie à Londres du 1 octobre au 15 novembre 1930, le Canada était représenté par le très honorable R. B. Bennett, Premier Ministre et Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Hugh Guthrie, ministre de la Justice, l'honorable H. H. Stevens, ministre du Commerce, et par l'honorable M. Dupré, Solliciteur-général. Un compte rendu des actes de la Conférence sera présenté au Parlement.

##### *Internationales:*

Le Canada était représenté à la Conférence internationale sur la limitation des armements navals qui a eu lieu à Londres du 21 janvier au 22 avril 1930, par l'honorable J. L. Ralston et l'honorable Philippe Roy. Le Commodore Walter Hose, M. L. B. Pearson, le Colonel G. P. Vanier et le Major G. H. Brown assistaient à titre de conseillers experts. Le rapport du délégué canadien a été présenté au Parlement.

A la Conférence internationale pour la codification du droit international, réunie à La Haye, du 13 mars au 12 avril, le Canada était représenté par l'honorable Philippe Roy et MM. Jean Désy, L. B. Pearson et J. F. MacNeill comme conseillers techniques.

Le Canada était représenté à la Conférence internationale concernant les lignes de charge, qui s'est rassemblée à Londres, du 20 mai au 5 juillet 1930, par M. A. Johnston, sous-ministre de la Marine. Faisaient aussi partie de la délégation canadienne, M. C. F. M. Duguid, M. F. McDonnell, le Capitaine J. Gillies et le Capitaine H. E. Nedden. Le rapport du délégué a été publié.